
Каретникова Татьяна Валерьевна, главный специалист по работе с кадрами 

администрации Железнодорожного района города Барнаула 

«Выражаю благодарность за отлично проведенную работу по повышению квалификации 

специалистов в курсах повышения квалификации на тему: «Актуальные вопросы ведения 

воинского учета».  Повышение квалификации проходили в Финансовом университете при 

Правительстве РФ. Там безумно уютно и тепло. Прекрасно организованное и проведенное 

обучение слушателей. Курсы были проведены высококвалифицированными 

преподавателями в прекрасно оборудованных учебных классах. Выражаю свою 

признательность за Ваш плодотворный труд и желаю Финансовому университету 

дальнейшего процветания и профессиональных побед!» 

«Еще хотелось отметить лекторов, которые у нас преподавали. Все занятия проходили 

просто на одном дыхании. Мы делились опытом, обсуждали все вопросы вместе, совместно 

проходили практические занятия. Повышение квалификации сотрудников является важной 

составляющей любого направления деятельности. Обучение персонала должно проходить 

таким образом, чтобы мотивировать сотрудников на дальнейшее развитие и на достижение 

результатов. Особенно приятно, когда обучение проходит легко и интересно. 

Спасибо Вам за вашу работу. Вы профессионалы своего дела». 

 

Голабурдина Елена Сергеевна, главный специалист отдела бухгалтерии комитета по 

земельным ресурсам и землеустройству города Барнаула 

«Принимала участие в курсах повышения квалификации «Применение стандарта 

бухгалтерского учета государственных учреждений «Выплаты персоналу». Курсы 

понравились, организованы очень хорошо. Тема заявлена важная, материал излагался 

преподавателем простым и понятным языком. Спикер (г. Москва) последовательно 

представлял материал в соответствии с планом и запросами присутствующих слушателей. 

В процессе лекций и практических занятий возникали вопросы, ответы на которые 

поступали уже на следующем занятии с примерами и дополнительным материалом. 

Понравилось вместе разбирать задания, обмениваться опытом с коллегами.  

Довольна организацией курсов и обучением». 

 

Павленко Юлия Валерьевна, начальник общего отдела комитета по строительству, 

архитектуре и развитию города Барнаула 

«Тема «Порядок и процедуры урегулирования конфликтов на муниципальной службе. 

Стресс-менеджмент» для меня важна как для личности, так и для руководителя. С большим 

удовольствием приняла участие в данных курсах. Было несколько спикеров и местных, и 

московских. Особенно понравилось и запомнилось выступление Ивановой Валерии 

Айбасовны, наполненное информацией, обоснованной на научном познании и применимой 

на практике. Спикер «заронила в нас зерно и подготовила почву» для саморазвития». 


